

# 木葉小便り

令和6年7月10日(水)発行

文責 校長 吉野 新吾

セタ(放課後子供教室制作)

## 人権学習は いかがでしたか？

7月5日(金)の午後から授業参観、学級懇談会を学校評議員会と重ねて実施しました。

授業参観は6月の「心のきずなを深める月間」の取組から、保護者への啓発も兼ねて人権学習を公開しました。学級懇談会では学校生活の様子と夏休みの生活等を話題としました。学校評議員会では、授業を参観していただいた評議員さんから、授業参観を含めた学校の様子から、意見交換を行いました。

どの教室も子供たちのしっかりと学ぶ姿があり、評議員さんからも木葉小の子供たちの成長と学校全体の活気を評価していただきました。



参観の学校評議員さん



4年生の教室から



2年生の教室から

## 「できないこと」を「できるようにすること」

7月9日(火)低・中・高学年に分かれて校内水泳記録会(オープンスクール)として実施しました。たくさんの応援ありがとうございました。(写真下)

国語や算数等と同様、体育でも「できないこと」を「できるようにすること」が学校としての責任だと考えます。「泳げるようになるために、スイミングにやらなかなと思います」という言葉を聞くことがあります。学校教育への厳しい

言葉と受け止めます。実際、木葉小でも高学年で25m泳げない子がいます。泳げるようにして中学校に送り出したいと思っています。

昨年度の夏休みは25m泳げない子を集め、職員で力を合わせた3日間の水泳教室を実施しました。子供のがんばりと職員の指導で25mを泳げるようになり、感動的な水泳教室となりました。本年度も7月22日(月)、23日(火)、24日(水)の3日間実施の予定です。



校内水泳記録会(低)より

**8月9日(金)から16日(金)まで学校を閉庁します。** 学校には職員は出勤していません。

事故・入院・怪我(骨折以上)、その他緊急な問題が生じたら、学校の「事故連絡フォーム」を利用してください。校長・教頭の管理職が対応します。

※「事故連絡フォーム」については、来週中にお知らせをします。

